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介護ウェーブ推進ニュース介護ウェーブ推進ニュースSTOP！STOP！介護崩壊介護崩壊

－介護ウェーブの ”Big Wave” をおこそう！－－介護ウェーブの ”Big Wave” をおこそう！－

「介護の日」全国一斉行動に引き続き、宣伝・署名行動を強化しよう！
各地で「介護の日」宣伝・署名行動を実施！（東京）
○ 相談も４件（共立医療会）
１１月１１日、介護の日、八王子駅前で宣伝行動を行ないました。共立医療会介護事業部５事業所

から１７名、友の会と社保協からそれぞれ２名の、２１名で行ないました。１時間の行動で、署名８

０筆、ビラ２５０枚（足りませんでした）と、相談も４件ありました。はじめて参加した職員も多か

ったですが、寒さの中でもがんばりました。来週には八王子市に要請を出すため準備中です。介護部

長が新規事業の申請・立ち上げの準備に入っているため思うように

運動ができませんが、スタッフのがんばりに助けられます。

○ 病院介護職員も参加（健友会）
「がんばって！ 、まず初めに声をかけ、署名をしてくれたのは」

介護職をめざす学生さん 「介護には力がいる。男性が介護現場か。

ら去るのは残念」と署名し、家族介護を語る人－「介護の日」１１

月１１日、中野共立病院２階病棟の介護職員や友の会員も中野駅北

口にかけつけ、白衣や「元気エプロン」をまとい、１１名で署名行

動。１時間弱で４１筆の署名が集まりました。

○ 労使共同での行動（東京勤医会グループ）
11月11日、千駄ヶ谷

駅で宣伝行動を行いま

。 、した 介護署名も訴え

１４３筆（介護署名）

も集まりました。署名

された方は「介護の問

題は私の問題 「テレ」

ビなどでみていますよ。頑張って下さい 「わたしもヘル」

パーの資格持っていますが本当に大変ですね」という声

が聞かれました。

【東京民医連発行 パンフレット】

『よくわかる 東京（区市版）介護保険財政 介護保険料を上げなくても財源はあります』

「介護ウェーブ」の取り組みの中で東京民医連がまとめた東京２３区・２６市の「介護保険財

政資料」をパンフレットとして発行します。11月21日に完成予定です。

（東京民医連 介護ウェーブニュース より）No.18 2008.11.12
（健友友 組織部ニュース66号 2008.11.12より）

（ ）勤医会・さくら福祉会・ふれあいサポート・はたがや協立・外苑企画・NPOきずな 介護ウェーブニュースNo.13より



お問い合わせは 「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで、

TEL 03-5842-6451 ／ FAX 03-5842-6460 ／ E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp

「 」 （ ）各事業所・施設で11月11日 介護の日 統一行動 熊本
○ くわずみ病院グループ 全体で110筆＆カンパ1,000円
午後 時から、下通りのパルコ前で、街頭署名行動に取り組みまし1

た。ケアセンターから、居宅２名、訪看３名、通所ﾘﾊﾋﾞﾘ１名、外来１

名、３Ｆ病棟１ 名、本部４名、県連１名の計１３名で、プラカードを

手に、ハンドマイク・チラシ配布・署名を訴えました。３０分の行動

、 、 、 、でしたが 全体で８０筆集まり 本部はその後も 職場で署名を行い

「介護の日の統一行動」として全体で 筆集まりました 「税の無駄110 。

使いや消費税のことを話すと、よくわかってもらえました 「私も介護。

職です」と快く署名をされた方や、カンパ 円をしていただいた方もおり、手ごたえを感じまし1,000
た 。くわみず病院は、現在 筆で署名目標の 達成！」 44 200%

○ 各事業所・施設で地域訪問などの取り組みで介護改善を訴える
30「特養たくまの里」は、職員３組７名で、たくまの里周辺地域に

件訪問し 「たくまの里だより」を届けて、介護ビラ・署名用紙を預けて、

きました。また、館内では、介護ビラを貼って家族や内部の方々にもア

ピールし、署名をしていただきました。

「八千代中央クリニック」は、地域・外来でビラ３１５枚配布、署名

３９筆を集めました。後日、また署名行

動を行います。

「平和クリニック」は、地域への個別訪問（ 件）でビラを配布、10
署名 筆集めました。10
「菊陽病院」は、本日、署名 筆が届きました。明日の部門責任者95

会議で、残りを集めて目標を達成します。

（くまもと介護ウェーブニュース第 号 より）13 2008.11.12

（ ）各職場から参加した委員同士交流ができ連帯感が深まる 山梨・巨摩共立病院
11月11日「介護の日 、巨」

摩共立病院では、午前中は待

合室ロビーで外来患者に介護

フォーラムビラと「処方せん

ビラ」を配りました。午後は

社保委員会のメンバー病院の

宣伝カーを使い街頭での訴え

を行いながらビラを配りまし

た。各職場から参加した委員

同士交流ができ連帯感が深ま

りました。参加された職員の

方々ご苦労様でした。今後も

このような行動のときは、皆

さん参加して、大きな運動と

していきましょう！！

（巨摩社保委員会ニュース より）2008.11.12


